

Reagan desafiará al Congreso EU

Washington, julio 2 (AP). Pese a su avanzada edad y al desgaste político producido tras siete años en el poder, especialmente a raíz del escándalo Irán-Contras, el presidente Ronald Reagan no parece dispuesto a aligerar su paso frente a la oposición liberal demócrata, sino que se muestra tenazmente empeñado en desafiar al Congreso controlado por ésta y en procurar la elección de un mandatario republicano en 1988.

Lo que más asombra a mucha gente no es que Reagan se disponga a librar otra batalla con el Congreso tras nominar

como Magistrado del Tribunal Supremo al jurista conservador Robert H. Bork o de que se haya enfrascado en una debilitante batalla con ese cuerpo en defensa de su proyecto presupuestario para 1988 y otras cuestiones candentes de política exterior.

Lo más sorprendente es que el Presidente, enfrentado además a una serie de interrogantes derivados de su participación en el escándalo de ventas secretas de armas a Irán y el desvío de fondos con destino a las fuerzas rebeldes que luchan

—Pasa a la página 63—

Banco Mundial aprueba \$229 millones a Brasil

Washington, julio 2 (DPA). El Banco Mundial anunció hoy la aprobación de cinco préstamos a Brasil por un total de 292 millones de dólares para contribuir a financiar cuatro proyectos de desarrollo rural en el nordeste de ese país y un proyecto de lucha contra enfermedades pecuarias en quince Estados brasileños.

Cuatro de los préstamos (las cifras correspondientes, en dólares, en paréntesis) ayudarán a la ejecución del programa de apoyo al pequeño agricultor en los Estados de Alagoas (42 millones), Minas

—Pasa a la página 67—

Chirac insta a rusos a derribar Muro Berlín

Berlín Occidental, julio 2 (AP). El Primer Ministro francés Jacques Chirac instó hoy al dirigente soviético Mikhail S. Gorbachev a que el Muro de Berlín sea derribado, como lo hiciera el mes pasado el presidente norteamericano Ronald Reagan.

“¿Cómo puede creerse que la amenaza (de Oriente) disminuye y que las armas serán innecesarias, probar que hay un espíritu nuevo en Europa”, manifestó Chirac, y agregó que el desmantelamiento del Muro de Berlín contribuiría a crear confianza entre Oriente y Occidente.

“Echar abajo barreras sería la mejor forma de

—Pasa a la página 23—

Amputan las manos al cadáver de J.D. Perón

Buenos Aires, julio 2 (DPA). El juez de instrucción argentino confirmó esta mañana (local) que las manos de Juan Domingo Perón fueron amputadas por los profanadores de la bóveda del ex presidente, muerto hace trece años.

El magistrado Jaime Far Suau hizo la revelación en una conferencia de prensa en Buenos Aires en compañía del jefe de la policía federal Juan Pirker.

Dijo que los individuos no dejaron rastro y que todos los indicios indican que accedieron a la bóveda del cementerio de la Chacarita de esta capital por una claraboya del techo.

—Pasa a la página 21—

Renuncia líder sindical chileno y dejará el país

Santiago de Chile, julio 2 (AP). Rodolfo Seguel, principal líder sindical del país, anunció hoy que renunció a su cargo gremial y abandonará Chile para radicarse en Australia por razones familiares.

El dirigente laboral se constituyó en figura nacional y mundial en 1983 cuando promovió las “protestas pacíficas” que se

constituyeron en las primeras y mayores manifestaciones populares en diez años de gobierno del general Augusto Pinochet.

Seguel, de 33 años, convocó a una rueda de prensa en la sede del comando nacional de trabajadores, de la cual era presidente, anunció su renuncia al cargo e informó que este mes

—Pasa a la página 67—



REUNION FAMILIAR. Seúl, Julio 2, (AP-cablefoto). No Kyung-Kyu, líder del Partido de Reunificación Democrática de Oposición, se reúne con sus familiares

después de haber sido liberado de una prisión capitalina. Varios políticos opositores fueron dejados en libertad, por ordenes del presidente coreano, al haber llegado a un acuerdo sus opositores.

Walters busca apoyo de Rusia para plan de ONU

Moscú, julio 2 (UPI). El enviado estadounidense Vernon Walters vino a Moscú para buscar el apoyo soviético a un plan de las Naciones Unidas para poner fin a la guerra entre Irán e Irak.

A pesar de las serias dudas sobre la disposición del Kremlin de ofender a

Irán, fuentes diplomáticas dijeron que Washington estaba ejerciendo presión para la aprobación de una resolución de la ONU que pediría una cesación de fuego, el retiro de las tropas hacia las fronteras reconocidas internacionalmente y un embargo de

—Pasa a la página 23—

Criminal de guerra nazi fallece en Rusia

Moscú, julio 2 (AP). El criminal de guerra nazi Karl Linnas, deportado desde los Estados Unidos en abril, murió hoy a causa de una falla cardíaca, informó la agencia noticiosa oficial soviética TASS.

Linnas, de 67 años, había estado encarcelado en su nativa Estonia y fue

transferido a un hospital de Leningrado el jueves pasado para ser tratado de una úlcera péptica y de otras enfermedades no especificadas, dijo TASS.

Los miembros de su familia habían sido notificados de que su condición se había deteriorado y ha-

—Pasa a la página 64—

Enfrentamiento de A.L. con los E. U. en la OEA

Washington, julio 2 (DPA). La Organización de Estados Americanos, en votación dividida que enfrentó abiertamente a América Latina y Estados Unidos, aprobó anoche una resolución auspiciada por Panamá y otros nueve países instando a respetar el

principio de no intervención y cumplir los tratados del Canal de Panamá.

Los aliados más cercanos de Washington en Centroamérica, junto con Haití y la mayor parte de los estados angloparlantes del Caribe no secundaron la

—Pasa a la página 23—



ENEZUE

SOBRE VISITA. México, julio 2 (AP-cablefoto). El vicescanciller de Venezuela, Dr. German Nava Carrillo, informó hoy sobre la próxima visita del presidente venezolano, Jaime Lusinchi a México.

A CEREMONIA. Detroit, E.U., julio 2 (AP-cablefoto). El secretario de Estado norteamericano George Shultz, arriba para estar presente, como invitado especial, en una ceremonia cívica aquí. Le fue preparado un acto especial de bienvenida.

Disminuye tasa de desempleo en EU

Washington, julio 2 (AP). La tasa de desempleo en los Estados Unidos bajó el mes pasado a 6.1 por ciento, la más baja en esta década, informó hoy el gobierno.

El número de personas clasificadas oficialmente como desempleadas bajó en junio en 286,000 a 7,260,000 la cifra menor desde marzo de 1980.

El Departamento del Trabajo informó también que el número de “trabajadores desanimados”, aque-

—Pasa a la página 23—

Desagrado de EU por fallo adverso en OEA

Washington, julio 2 (DPA). Estados Unidos comunicará en los próximos días a varias democracias latinoamericanas su desagrado por apoyo que prestaron a una resolución aprobada anoche por la Organización de Estados Americanos (OEA) a iniciativa de Panamá y otras nueve naciones, dijeron hoy fuentes del Departamento de Estado.

Las fuentes criticaron el voto favorable que dieron a la resolución las principales democracias latinoamericanas y afirmaron que estuvo movido por una “indebida” solidaridad hacia el gobierno panameño, cuya conducta Washington encuentra inaceptablemente totalitaria.

Las fuentes compararon la votación de anoche en la OEA a la registrada recientemente en el marco de las

Naciones Unidas, en Ginebra, cuando varios gobiernos democráticos de América Latina acudieron en apoyo del régimen de Fidel Castro ante una iniciativa norteamericana de condenarlo por abusos de los Derechos Humanos.

La resolución aprobada por la OEA exhorta a los países miembros a respetar el principio de no intervención y a cumplir con los tratados del Canal de Panamá. La iniciativa, aprobada por 17 votos a uno, contó con el apoyo de la vasta mayoría de los gobiernos libremente electos de América Latina y fue auspiciada por los ocho países del Grupo de Contadora y su Grupo de Apoyo, además de Bolivia y Nicaragua.

En sus consideraciones, la resolución citó la reciente

—Pasa a la página 63—



ARRESTAN A HOFFMAN. Plumstead, Pensilvania, julio 2 (AP-cablefoto). El activista político, Abbie Hoffman, es arrestado por los policías que lo esposaron tras haberlo soltado de una barda. El se encadenó para protestar contra un proyecto de potabilización de la reserva de agua de Plumstead.